



14. Dezember 2020

Aktuelle Informationen

Liebe Angehörige

Die Corona-Pandemie wirkt sich weiterhin auf unser aller Leben aus. Trotz allen Einschränkungen sind wir sehr froh, dass Sie uns weiterhin bei der Umsetzung der Massnahmen unterstützen.

Leider müssen wir auf die Weihnachtsfeier im gewohnten Rahmen verzichten. Aufgrund der aktuellen Lage haben wir uns entschieden, aus Rücksicht auf die Gesundheit der Bewohnenden und Mitarbeitenden in diesem Jahr keine gemeinsame Weihnachtsfeier mit den Angehörigen durchzuführen. Die Anzahl und Durchmischung der verschiedenen Personen wären momentan nicht möglich. Deshalb werden wir dieses Jahr drei Weihnachtsfeiern durchführen.

Ab 16.30 h findet in der Kapelle eine Adventsfeier mit anschliessendem Festessen im Kafi Geissblatt statt. Die Durchführung ist wie folgt geplant:

Montag, 21. Dezember 2020 1. OG

Dienstag, 22. Dezember 2020 2. OG

Mittwoch, 23. Dezember 2020 3. OG

Bitte planen Sie Ihre Besuche ausserhalb dieser Zeit.

Die Bewohnerinnen und Bewohner erhalten eine Woche vorher eine persönliche Einladung.

Wir müssen Sie bitten, auf einen Besuch mit den Bewohnenden Zuhause oder bei Angehörigen in der gesamten Adventszeit wie auch über die Festtage zu verzichten. Der Aufenthalt in geschlossenen Räumen mit Personen aus anderen Haushalten ist, wenn immer möglich, zu vermeiden. **Wir weisen Sie darauf hin, dass nach einem Besuch in einem anderen Haushalt eine 10-tägige Quarantäne für die Bewohnenden notwendig ist.** Erfahrungen aus anderen Institutionen haben gezeigt, dass Symptome oft erst am 8. oder 9. Tag auftreten. Zum Schutz der anderen Bewohnenden muss die Quarantänezeit deshalb zwingend eingehalten werden.

Angemeldete Besuche im Seeblick sind selbstverständlich auch über die Feiertage nach Anmeldung jederzeit möglich. Die vorgängige telefonische Anmeldung ist während den Öffnungszeiten des Empfangs möglich. Beachten Sie bitte die An- bzw. Abwesenheiten über die Feiertage und melden Sie sich frühzeitig an. **Spontane Besuche sind gemäss Weisungen des Regierungsrates weiterhin nicht gestattet.** Besuchende, welche sich nicht rechtzeitig angemeldet haben, müssen wir leider wieder nach Hause schicken. Wir sind verpflichtet, die Vorgaben einzuhalten und umzusetzen, welche einen sicheren Besuch für alle Beteiligten ermöglichen.

Über Ausnahmen in speziellen Situationen entscheidet weiterhin die Geschäftsleitung Pflege und Betreuung.

Während dem ganzen Besuch ist auch im Zimmer zum Schutze aller Beteiligten zwingend eine Maske zu tragen.

Wie im letzten Brief angekündigt, planen wir ab Januar 2021 alle Informationen elektronisch zu versenden. Für die gemeldeten Mailadressen danken wir Ihnen. Leider fehlen aber noch zahlreiche Angaben. Bitte melden Sie uns Ihre Mailadresse an: e.scherer@seeblick.org. Herzlichen Dank für Ihre Mithilfe. Wer keine Mailadresse hat, wird selbstverständlich weiterhin per Post informiert.

Die Massnahmen der vergangenen Monate bleiben weiterhin wichtig, denn die Gesundheit der Bewohnenden und Mitarbeitenden steht weiterhin an erster Stelle.

Deshalb sind alle Massnahmen des BAG zwingend einzuhalten.

Hier zur Erinnerung die wichtigsten Regeln, welche auch beim Besuch im Seeblick gelten:

- Abstand halten, mind. 1.5 m
- Maskenpflicht beachten
- Hände mit Seife gründlich waschen
- Keine Hände schütteln
- KEIN Besuch bei Krankheitssymptomen wie Atembeschwerden, Husten oder Fieber
- Kontakte reduzieren – möglichst wenig verschiedene Personen treffen, höchstens zwei Haushalte mischen

Wir möchten Sie gerade während der Weihnachtszeit explizit bitten, die Besuche auf möglichst wenig verschiedene Personen zu reduzieren. Bitte sprechen Sie sich innerhalb der Familie ab. Das Kafi Geissblatt ist weiterhin nur für unsere Bewohnenden und Mitarbeitenden geöffnet.

Bei Fragen und Anliegen wenden Sie sich bitte an die zuständige Gruppenleitung oder die Geschäftsleitung Pflege und Betreuung.

Taxordnung ab 01. Januar 2021

Die Verbandsleitung hat entschieden, die Aufenthaltstaxen per 1. Januar 2021 um Fr. 2.- pro Tag auf Fr. 146.- zu erhöhen. Einerseits verursacht die Corona-Pandemie Mehraufwendungen für Schutzmaterial, Reinigungs- und Desinfektionsmittel etc. sowie Ertragsausfälle im Kafi Geissblatt. Andererseits gab es in den letzten zwei Jahren allgemeine Kostensteigerungen.

Personelle Veränderungen ab 01. Januar 2021

Silvia Gassmann geht Ende Dezember 2020 in den verspäteten Ruhestand. Sie hat die Bewegungsstunde in den vergangenen Jahren mit Freude und Engagement geleitet. Linda Meier aus der Aktivierung nimmt eine neue Herausforderung an. Das Pensum von S. Gassmann und L. Meier in der Aktivierung übernimmt Marie-Louise Bühler. Das Angebot «gemütliches Beisammensein» führt sie weiter.

Marlies Scheuber, Leitung Hauswirtschaft, verlässt den Seeblick Ende Januar 2021. Ihre Nachfolge übernimmt per 15. Januar 2021 Isabelle Muff. Frau Muff arbeitet seit dem 1.2.2018 im Hauswirtschaftsteam und besucht zur Zeit die berufsbegleitende Weiterbildung zur Bereichsleiterin Hotellerie-Hauswirtschaft. Wir freuen uns, eine gute interne Nachfolge gefunden zu haben.

Unsere Coiffeuse Brigitte Bussmann verlässt den Seeblick ebenfalls Ende 2020. Sie war während vielen Jahren unsere interne Coiffeuse. Renate Gut aus Geuensee übernimmt diese Aufgabe ab 1.1.2021. Ihre Arbeitszeiten sowie die Tarife entnehmen Sie bitte dem Flyer auf dem Stock.

Wir wünschen den austretenden Mitarbeiterinnen alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg und heissen Renate Gut herzlich willkommen.

Zum Abschluss noch eine erfreuliche Information «in eigener Sache». Unsere Mitarbeitenden haben ihre Zufriedenheit mit dem Seeblick als Arbeitgeber bewertet. Im November 2020 bekam der Seeblick, Haus für Pflege und Betreuung die Auszeichnung Rang 6 der erfolgreichsten Arbeitgeber der Schweiz. Dieses hervorragende Resultat in diesem schwierigen Jahr macht uns sehr stolz und ist ein Lichtblick neben all den unangenehmen Umständen.

Trotz diesen schwierigen Umständen wünschen wir Ihnen von Herzen eine schöne Advents- und Weihnachtszeit. Wir danken Ihnen für Ihre Solidarität und das Verständnis uns gegenüber und hoffen, Sie alle gesund und Wohlbehalten im Jahr 2021 wieder zu sehen.

Herzliche Grüsse



Elke Hönekopp
Geschäftsleitung
Pflege und Betreuung



Roger Wicki
Geschäftsleitung
Finanzen und Betriebswirtschaft